

DiMAX NAVIGATOR

MASSOTH präsentiert die Messeneinheit des Jahres 2005. Der exklusive Handregler DiMAX Navigator bietet in Kombination mit dem MASSOTH Busprotokoll für die DiMAX Digitalzentralen lang ersehnte Digitalfunktionen!

Das Protokoll bietet unter anderem 10239 Lokadressen, 14; 28 sowie 128 Fahrstufen, 16 Funktionen + Licht, Loksymbol & Name, parallele & serielle Funktionen, zwei Betriebsarten gleichzeitig (2x Lokfahrmodus, oder 1x Lokfahrmodus + Weichenschaltmodus, Traktionsmodus oder Fahrstraßenmodus, etc.), einfache Menüsteuerung, programmierbare STOP-Tasten, 16 x 4-fach Loktraktion und 16 Fahrstraßen à 15 Elemente. Es können bis zu 2048 Weichenadressen und 2048 Rückmeldeadressen angesteuert werden. Die besondere Leistungsfähigkeit des Systems: Es sind unter anderem bis zu 32 Loks gleichzeitig kontrollierbar und 128 aktive Lokkonfigurationen stehen immer auf Abruf. Alle Komponenten unterstützen "Plug and Play". Eine komfortable Programmierung, sowie menügesteuerte Lokkonfiguration und Lokerkennung runden das Protokoll ab. Der DiMAX Navigator wird sowohl mit, als auch ohne Funk (FM) erhältlich sein. Art.-Nr.: 8134001

MASSOTH presents the novelty 2005. The exclusive remote control DiMAX Navigator offers a large variety of new digital functions in combination with the new MASSOTH bus protocol for DiMAX digital components!

The protocol offers 10239 loco addresses, 14; 28 and 128 steps of speed, 16 functions + light, loco name and graphic, parallel and serial functions, two operation modes (as 2x loco operation mode, switching mode, route setting mode and system status mode), easy menu control, programmable STOP keys, traction with 16 x 4 locos simultaneously and 16 routes with 15 elements each. 2048 feedback addresses and 2048 switch addresses can be controlled. The new efficiency: 32 locos can be controlled and 128 active loco settings can be saved and processed any time. All components support "Plug and Play". Also the new Navigator offers comfortable programming, menu controlled loco configuration and also loco detection with configuration. The DiMAX Navigator will be available with or without wireless sender (FM). Art.-Nr.: 8134001



www.massoth.de

HANDMUSTER · PREPRODUCTION PROTOTYPE SHOWN
technische Änderungen vorbehalten · subject to change without notice

Massoth Elektronik GmbH · Frankensteiner Str. 28 · 64342 Seeheim - Malchen · Deutschland
Tel. +49 6151 35077-0 · Fax: +49 6151 35077-44 · info@massoth.de · http://www.massoth.de

DiMAX NAVIGATOR®